

L'ex-président dominicain Leonel Fernández lutte pour la Constitution



Saint-Domingue, 8 juillet (RHC)- L'ex-président dominicain, Leonel Fernández a fait savoir qu'à partir d'aujourd'hui, une lutte sans répit pour le respect de la Constitution Nationale commence.

Au cours d'une réunion avec une équipe de partisans pour tracer les stratégies pour le début de la campagne électorale, Leonel Fernández a signalé que l'on ne peut pas entreprendre une réforme de la Constitution alors que 70% des Dominicains la rejette.

L'ex-président dominicain a annoncé le début, aujourd'hui, d'un processus de collecte de signatures devant le Congrès National afin de rejeter les prétentions du gouvernement de modifier la Constitution à deux reprises de façon consécutive afin de permettre la réélection du président Danilo Medina.



Radio Habana Cuba